

JOURNÉE MONDIALE DE L'ENSEIGNANT 2024

THEME: « Valorisez les voix des enseignants : vers un nouveau contrat social pour l'éducation »

Ivoiriennes,

Ivoiriens,

Chères enseignantes, chers enseignants,

Chers membres de la communauté éducative,

La Côte d'Ivoire célèbre, à l'instar de tous les pays, ce 5 octobre 2024, la Journée Mondiale de l'Enseignant (JME).

Cette célébration nous offre, une fois de plus, l'opportunité de porter une attention particulière à cette corporation dont les missions sont essentielles pour le développement de toute nation.

C'est également l'occasion de saluer le rôle central et la contribution inestimable des enseignants dans la formation du capital humain.

A travers la dispensation du savoir et des connaissances, l'enseignant constitue un maillon solide dans la chaîne de transmission des valeurs qui sous-tendent le fondement de notre nation.

Ivoiriennes,

Ivoiriens,

Chères enseignantes, chers enseignants,

Chers membres de la communauté éducative,

Le thème de l'édition 2024 de la Journée Mondiale de l'Enseignant « Valorisez les voix des enseignants : vers un nouveau contrat social pour l'éducation » est une invite à plus d'écoute de l'enseignant pour une meilleure expression de ses compétences et qualités au service de la société.

C'est également une invite à une collaboration étroite et harmonieuse entre l'école et la famille, entre les enseignants et les parents d'élèves, condition essentielle pour la réussite des enfants dans leurs études.

Des conclusions des États Généraux de l'Éducation Nationale et de l'Alphabétisation (EGENA), sont ressortis des priorités et des leviers transformateurs dont la

revalorisation de la profession enseignante. L'opérationnalisation des recommandations des EGENA, qui est en cours, va s'intensifier avec des réformes et mesures importantes concernant cette priorité.

Le Gouvernement ivoirien, conformément à la vision du Président de la République, SEM Alassane Ouattara, et sous la direction du Premier ministre, Monsieur Robert Beugré Mambé, a inscrit l'éducation au cœur des priorités de l'action gouvernementale.

Ivoiriennes,

Ivoiriens,

Chères enseignantes, chers enseignants,

Chers membres de la communauté éducative,

Le Ministère de l'Éducation Nationale et de l'Alphabétisation a renforcé la collaboration avec les organisations syndicales à travers un cadre permanent d'échanges et de dialogue, afin de favoriser un environnement scolaire apaisé. J'ai, personnellement, manifesté ma disponibilité constante à être à l'écoute des enseignants. Il s'agit de créer les conditions pour de meilleurs rendements et de meilleures performances scolaires, aussi bien au niveau

des enseignants que des élèves, surtout lors des examens à grand tirage.

Ces examens sont l'un des baromètres de l'efficacité de notre système éducatif.

La célébration de la Journée Mondiale de l'Enseignant m'offre l'occasion de réitérer les remerciements du Gouvernement aux enseignants et aux organisations syndicales, en les exhortant à œuvrer pour une école de qualité et de mérite, dans la transparence et l'équité.

C'est par un engagement fort, impliquant les enseignants et tous les partenaires de l'école, que nous atteindrons aisément cet objectif.

Le Gouvernement invite les enseignants à toujours privilégier le dialogue pour toutes les questions relatives à leurs conditions de vie et de travail. Par la concertation, il est possible d'aboutir à des solutions qui préservent l'intérêt de toutes les parties, surtout de nos enfants, qui représentent l'avenir et le devenir de notre pays.

Chères enseignantes, chers Enseignants,

Je vous exhorte à demeurer dans la dynamique du thème de l'année « **Soyons des citoyens responsables pour une école de qualité** ».

Vous avez la confiance du Président de la République. Vous avez la confiance du Premier ministre et du Gouvernement. Vous avez ma confiance. Vos voix comptent pour la transformation de l'école ivoirienne et de la Côte d'Ivoire, notre cher et beau pays.

Faites confiance au Président de la République. Faites confiance au Premier ministre et au Gouvernement. Faites-moi confiance.

Vive la Journée Mondiale de l'Enseignant !

Vive l'école ivoirienne !

Vive la Côte d'Ivoire !

Professeur Mariatou KONE